

# *Les Cubaines sont 4è en finale du 4x800m de la Coupe du monde relais Bahamas-2015*

---



Le relais 4x800m féminin cubain s'est classé 4è en finale de la Coupe du monde de relais Bahamas-2015.

Ce sont les Étasuniennes qui se sont imposées à Nassau, la capitale des Bahamas, en 8:00.62 record de cette compétition. Elles ont été escortées par les Polonaises (8:11.36), qui ont battu le record national. La troisième place est revenue aux Australiennes qui ont bouclé le relais en 8:13.97.

Sahily Diago, Rose Mary Almanza, Gilda Casanova et Arletis Thaireaux ont réalisé un excellent temps de 8:15.84, record national.

Le relais étasunien conserve sa première place de l'année dernière. C'est la première fois en revanche que les Polonaises et les Australiennes montent sur le podium.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/54829-les-cubaines-sont-4e-en-finale-du-4x800m-de-la-coupe-du-monde-relais-bahamas-2015>



**Radio Habana Cuba**